



*»Märchen sind mehr als wahr.  
Nicht, weil sie uns sagen, dass  
es Drachen gibt.  
Sondern weil sie uns sagen,  
dass Drachen besiegt werden  
können.«*



Furth im Wald, April 2020

Hallo Mädls, hallo Jungs,

in den letzten Wochen ist viel passiert und das Leben hat sich für uns alle plötzlich verändert. Nicht nur für euch, sondern auch für uns Betreuerinnen und Betreuer vom BDKJ-Zeltlager.

So ein großes Zeltlager wie in Voithenberg braucht eine gute Vorbereitung. Deshalb treffen wir Betreuerinnen und Betreuer uns immer schon zu Beginn des Jahres um die vielen Spiele und Aktionen für den Sommer vorzubereiten. Da dieses Jahr leider keine persönlichen Treffen möglich waren, haben wir uns dann einfach über Videochats verabredet. Auf diese Weise haben wir schon vieles vorbereitet um mit euch im Sommer eine märchenhafte Zeit haben zu können.

Leider müssen wir aber das Zeltlager für dieses Jahr absagen.

Wir sind sehr traurig und vermissen euch und das Zeltlager schon jetzt. Aber wir hoffen, dass wir uns im nächsten Jahr wiedersehen! Dann heißt es eben 2021: „Es war einmal...mehr als ein märchenhaftes Chaos!“

Und alle die 2021 leider schon zu alt sind, sehen wir hoffentlich in ein paar Jahren als Betreuerin oder Betreuer wieder. Wir würden uns sehr freuen!

*Euer Zeltlagerteam*

